

Noche y día... 

10 P. PRECIOS

...limpia y nutre su piel. Por qué?

La acción benéfica de la Loción FLOIDAM, aplicada noche y día al cutis, proporciona a la epidermis el frescor de una eterna juventud, porque al limpiarlo en profundidad lo hidrata y nutre, eliminando totalmente los barros y grietas.



La Loción FLOIDAM compuesta a base del medicamento dermatológico Haugrol, le proporcionará la doble ventaja de limpiar y nutrir su piel.

Con la aplicación de la Loción FLOIDAM se consigue el tono de piel claro y fresco que se ambiciona poseer. No use nunca jabón para demaquiarse, pues puede producir irritaciones y dermatosis que afean y molestan. En sólo cinco días, usted se convencerá de que la Loción FLOIDAM es el verdadero demaquiante-tónico, ya que al hidratar el cutis, le devuelve la tersura y elimina las arrugas.



EN DOS PRESENTACIONES: INTERNACIONAL Y NORMAL

HAUGRON CIENTIFICAL, S. A. NEW YORK • LONDON • PARIS • BARCELONA



Noticiario del Gran Teatro del Liceo

★ Para mañana, viernes, por la noche, y el domingo, por la tarde —única en este turno—, se anuncian nuevas representaciones de «La viuda alegre», que tanto interés ha despertado con su moderna presentación, con los mismos artistas que la interpretaron el pasado sábado y con la colaboración del «ballet» inglés «Nighth and Day».

★ Alternando con las indicadas, el sábado, por la noche, tendrá lugar la tercera y última representación de «La casa de las tres muchachas», que, con rotundo éxito de público y crítica, inauguró brillantemente este breve ciclo de opereta con el que se reanuda una antigua tradición liceísta.

★ Para la próxima semana, se anuncia un acontecimiento artístico de primerísima calidad e inusitada importancia: la presentación, en el Liceo, de la Orquesta Nacional Francesa de la Radio y Televisión, que efectuará, en nuestro Gran Teatro, su primera actuación española.

★ Aunque en Francia existen numerosas formaciones sinfónicas —en París hay siete conjuntos orquestales de primera categoría—, la única que goza del honor y privilegio de ser conocida como «nacional», y tener vida y sustantividad propias, dedicada solamente a tareas sinfónicas, es la de la Radio y Televisión. Y aunque cuenta ya con cerca de treinta años de existencia y puede decirse, sin exagerar, que ha visitado la mayor parte del mundo civilizado, hasta ahora no había tenido ocasión de presentarse en España, a pesar de haber sido reiteradamente requerida para actuar en nuestra patria.

★ Para la Empresa del Gran Teatro del Liceo constituye un alto honor ofrecer esta interesantísima novedad a los señores propietarios, abonados y público en general, que siempre la distinguen con su confianza. Y el 29 de mayo —fecha que, sin duda, será memorable en los anales del primer teatro lírico español—, presentará a esta singular formación con su director titular, el ilustre maestro Maurice Le Roux, de amplio y sólido prestigio internacional.

★ Por su virtuosismo, sus cualidades de técnica y seguridad, la rigurosidad de sus ensayos y su excepcional disciplina, la Orquesta Nacional de Francia está considerada como una de las más importantes del mundo.

41229 2-1-1